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Comunicazioni del sindacoOggetto:

L’anno duemiladodici il giorno dodici del mese di luglio alle ore  09,30 Solita sala delle Adunanze del 
Comune suddetto, regolarmente convocata, la Giunta Comunale si è riunita con la presenza dei Signori :

ASSENTEPRESENTE

XSTOCHINO STEFANO SINDACO  

XMELONI MANUELA ASSESSORE  

XMURINO MARCELLO ASSESSORE  

XPIRAS TOMASO ASSESSORE  

XSIONI DONATELLO ASSESSORE  

Presenti n. 5 Assenti n. 0

Risultato che gli intervenuti sono in numero legale:
- presiede il Signor Stefano Stochino nella sua qualità di Sindaco;
- partecipa Donatella Piras nella sua qualità di Vice Segretario Comunale;

PREMESSO che sulla proposta di deliberazione relativa all’oggetto, ai sensi dell’art. 49 del Testo Unico delle
leggi sull’ordinamento degli Enti Locali, approvato con D.Lgs. 18/08/2000 n. 267, hanno espresso parere
favorevole, come risulta da quanto riportato in calce al presente atto:

 il responsabile del servizio interessato, per quanto concerne la regolarità Tecnica;

 il responsabile del servizio interessato, per quanto concerne la regolarità Contabile;

X



VERBALE DI SEDUTA 

Il Sindaco comunica la necessità che si prosegua la discussione iniziata nella seduta del 03/07/2012 nella quale 
sono stati affrontati i seguenti temi:  

1. Allocazione delle risorse stanziate dalla Regione Autonoma della Sardegna e destinate ai cantieri 
comunali di Elini per l’anno 2012; 

2. Interventi urgenti per l’arredo e la pulizia del Parco Carmine; 

La trattazione del giorno verterà quindi su quelli successivi e in particolare: 

3. Tutela dell’ordine pubblico: prevenzione e repressione di condotte criminose; 

4. Predisposizione di progetti per opere immediatamente cantierabili; 

5. PAES: stato dei lavori e progetto da avanzare per e nella redazione del Documento; 

6. Assemblea popolare finalizzata alla redazione di un regolamento che disciplini la detenzione di animali nel 
e al di fuori del popolato, modifica della vigente ordinanza del 2008; intervento urgente per situazioni di 
straordinaria precarietà igienica e del deturpamento del decoro urbano; 

7. Acquisto di un autobus; 

8. Acquisizione immobili da privati e prospettive di valorizzazione ed utilizzo; 

9. Studio di un itinerario di museificazione e progetto per l’apertura regolarizzata della Casa Museo; 
modalità; termini, gestione; 

10. Resoconto dell’Assemblea tra Associazioni, forze Sociali ed ANCI, tenutasi in data 29/06/2012 in Gairo. 

Si inizia la discussione riprendendo il punto n. 2 della precedente seduta inerente l’arredo e la pulizia del Parco 
Carmine, viene proposta la realizzazione di un canale di scolo lungo la strada percorsa dalla processione 
religiosa. Si discute sulla necessità di ovviare al problema dei detriti creati dall’acqua piovana  e trasportati sino 
alla piazza centrale del Parco Carmine, vengono avanzate le seguenti proposte risolutive: 

Cementificazione; Canalizzazione di scolo; Manto stradale in pietra. 

Quest’ultima soluzione trova il favore della maggioranza in quanto coerente con la previsione di un sistema di 
canalizzazione del refluo. Per quanto riguarda l’arredo si propone la realizzazione dei tavoli in granito entro il mese 
di agosto. Si suggeriscono altresì le seguenti idee: 

• realizzazione in pietra oltre che dei tavoli anche delle panchine e verniciatura di quelle esistenti 

• sostituzione della pavimentazione della piazza del Parco Carmine 

• installazione di alcune fontanelle 

• acquisto di alcuni composter per lo smaltimento del fogliame o in alternativa l’interramento dello stesso 

• eliminazione del dislivello all’ingresso del Parco tramite la sistemazione di una griglia 

Si passa quindi alla trattazione del punto 3: Tutela dell’ordine pubblico: prevenzione e repressione di condotte 
criminose. Viene messo in evidenza il susseguirsi negli ultimi tempi di atti vandalici da parte di ignoti a danno di 
beni pubblici commessi nell’ambito del territorio comunale. Si propone un efficace sistema di videosorveglianza. 
Viene quindi esaminato il punto 4: Predisposizione di progetti per opere immediatamente cantierabili. 
Vengono proposti i seguenti lavori di sistemazione inerenti: 

• i vecchi edifici di proprietà comunale 

• gli impianti sportivi 

• l’area denominata “Su Fossu” sita in via Vitt. Emanuele 

• il lastricato del centro storico 

• Funtanedda e Funtana Manna 

• le pavimentazioni stradali in via La Marmora, via Vitt. Emanuele e connesso canale centrale di scolo 

Successivamente viene esaminato il punto n. 5: PAES- stato dei lavori e progetto da avanzare per e nella 
redazione del Documento, per il quale si fa il punto della situazione inerente i dati raccolti dai privati e inerenti il 
progetto PAES. Emerge la necessità che si operi un’azione di sensibilizzazione dei privati affinché investano, in 
concomitanza con il pubblico, in tale progetto il quale mira, tra gli obiettivi, all’assunzione di personale e alla 
creazione di risorse economiche e finanziarie. 
Si passa quindi alla trattazione del punto n. 6: Assemblea popolare finalizzata alla redazione di un regolamento 
che disciplini la detenzione di animali nel e al di fuori del popolato, modifica della vigente ordinanza del 2008; 
intervento urgente per situazioni di straordinaria precarietà igienica e del deturpamento del decoro urbano. 
Emerge la necessità che si effettui un’assemblea popolare al fine di stabilire una eventuale riduzione del limite 
attualmente esistente (ossia 200 mt dal centro urbano) entro il quale sussiste il divieto di detenzione di animali 
(esclusi cani e gatti). Si ravvede la necessità altresì di un regolamento che preveda la prescrizione delle seguenti 
linee guida: 

• Riduzione del limite esistente 
• Elenco degli animali cd di affezione e relativa quantità  



• Condizioni igienico sanitarie inerenti la suddetta detenzione  
Emerge la necessità di assunzione di una nuova ordinanza sindacale da adottare in seguito all’indizione 
dell’assemblea popolare e al conseguente regolamento. 
Particolare attenzione viene dedicata ai siti in cui sono presenti animali con forte compromissione dell’aspetto 
estetico del paese e del decoro urbano: recinzioni fatte di rottami e rifiuti lasciati a cielo aperto, soprattutto in aree 
di accesso al popolato. Si sottolinea altresì che occorre disciplinare in alcuni casi anche la detenzione di animali 
domestici ricoverati senza l’osservanza  delle elementari norme igieniche e di rispetto della dignità dell’animale. 
Punto n. 7: Acquisto di un autobus. La Giunta valuta e programma in ossequio alla volontà  del consiglio 
comunale, unanimemente espressa, l’operazione di acquisto di un autobus per trasporto scolari e pendolari e per 
ogni esigenza dell’amministrazione comunale. 
Punto n 8: Acquisizione immobili da privati e prospettive di valorizzazione ed utilizzo. La Giunta viene resa edotta 
dell’imminente acquisizione da parte del Comune di alcuni immobili attualmente di proprietà privata, alcuni dei quali  
di interesse storico e architettonico. Vengono proposte le seguenti ipotesi di fruibilità: 

• Allestimento di spazi da destinare ad aree di sosta per veicoli 
• Aree verdi e/o belvedere 

Punto n 9: Studio di un itinerario di museificazione e progetto per l’apertura regolarizzata della Casa Museo, 
modalità, termini e gestione. In ordine agli immobili di pregio storico già acquisiti e per quelli ancora da acquisire  si 
propone la creazione di un itinerario turistico che comprenda l’attuale museo e l’edificio storico noto come “Sa omu 
e tziu Dariu”. Si propone la gestione del museo e dell’itinerario di museificazione  affinché siano fatte promozioni 
turistiche costanti e periodiche. 
Punto n 10: Resoconto dell’Assemblea tra Associazioni, forze Sociali ed ANCI, tenutasi in data 29/06/2012 in Gairo. 
Si è parlato della legge che prevede l’obbligo per i Comuni di associarsi in Unioni e della necessità che invece non 
si debba trattare di un obbligo ma di una volontarietà, è stata espressa inoltre l’ ipotesi di convenzioni tra Comuni. 
Vengono affrontati di seguito ulteriori temi. 
Si premette che, con Nota Interna del Sindaco in data 23.VII.2012, si stabilisce che la Giunta Comunale si riunirà 
tutti i martedì alle ore 08,30. Ciò sopperisce alla esigenza di aggiornare il Consiglio e la Popolazione, di ogni 
progetto, proposta, stato e prospettiva, inerenti alle attività relative dei vari assessorati, onde evitare difetti di 
informazione coi Cittadini, garantendo agli stessi un diretto contatto con gli Amministratori, maggiore trasparenza, 
così da incentivare il dialogo con gli stessi e renderli partecipi della politica del Comune. 

Tale sistema permette inoltre al Sindaco ed agli Assessori, di coordinare al meglio il lavoro all’interno della 
Giunta e di mettere il Consiglio Comunale nelle condizioni di operare con metodo e puntualità, anche 
aggiornando le Commissioni di Lavoro, in tempi ragionevoli per un proficuo risultato di insieme. 

Il Sindaco espone agli Assessori gli ulteriori punti in discussione ed illustra: 
I. il contenuto del Bando Regionale relativo ai finanziamenti per la riqualificazione di aree interessate da attività 

estrattive dismesse o in via di dismissione. 
La materia coinvolge l’ Assessorato all’ Ambiente e quello ai Lavori Pubblici, nonché l’ Ufficio Tecnico 
Comunale; i tre Soggetti ed il Sindaco formano il Gruppo di Lavoro che andrà ad occuparsi del tema e ne 
svilupperà l ‘ iter propositivo e progettuale. 

II. Viene poi discussa l’ offerta-progetto presentata dalla  Associazione “ANTES”, formata da psicologi, pedagogisti 
e pedagoghi, denominata “Centro per la Famiglia”: il Gruppo di Lavoro, oltre la presenza del Sindaco, investe gli 
Assessori alle Politiche Sociali, all’ Istruzione ed il Funzionario addetto ai Servizi Sociali. 
Gli Assessori esprimono la necessità di un incontro con gli operatori dell’Associazione per valutare l’offerta. 

III. La Giunta avverte e formalizza la necessità di rivedere gli aspetti contrattuali riguardanti la materia della raccolta 
dei rifiuti, valutando la prospettiva della forma associata con altri Enti in seno alla Unione dei Comuni d’ 
Ogliastra. 

IV. Si studia poi l’ articolato Avviso Pubblico Regionale, inerente i Progetti Integrati di Sviluppo Locale: la Giunta 
manifesta interesse anche ad una prospettiva di progettazione congiunta con altro Comune e conferma la 
propria adesione all’ incontro  che si terrà a Nuoro il 25 luglio 2012, alla presenza dell’ Assessore Regionale al 
Lavoro. 

V. Si fa poi il punto circa lo stato dei lavori di completamento dell’ area scolastica e dell’ Antico Mulino. 
      Nel primo caso se ne conferma l’ imminente ripresa, mentre si avvieranno dopo la pausa estiva, le attività 

inerenti il secondo progetto. 
VI. La Giunta riaffronta il tema relativo ai rapporti con le associazioni sportive e conferma la Delibera del 

03.VII.2012, che propone un nuovo modello di convenzione, a valere, come già si era stabilito, dalla scadenza 
naturale del patto vigente con la “U.S. Elini”. Tale modello negoziale, resta inteso, è da considerarsi come 
proposta da concertarsi, per la definitiva approvazione, con le parti che intendono utilizzare le strutture sportive 
pubbliche, per lo svolgimento delle proprie attività. Gli Assessori tutti concordano perché la convenzione che 
andrà a sottoscriversi con le associazioni sportive, debba recare il principio dello “utilizzo” delle strutture, in 
luogo dell’ attuale “gestione” , in modo da non creare sovrapposizione di ruoli tra associazioni ed Ente Pubblico 
e da evitare che la fruibilità delle strutture e la concessione delle stesse pro tempore, sia appannaggio esclusivo 
delle società sportive, cosa peraltro non prevista dall’attuale convenzione. 

VII. L’ Assessore all’ Ambiente ed al Territorio prende in carico lo studio di progetti finalizzati allo smaltimento di 
indumenti, con impegno di riferire alla Giunta nella prossima seduta settimanale. 

VIII. Il Sindaco informa la Giunta degli esiti dell’ incontro avuto col Presidente della Associazione che gestisce le 
attività di “Radio Carmine Elini”, al fine di darne continuità e conservarne la sede ad Elini. 
La Giunta prende atto della pacifica intenzione delle parti di volere riconoscere la sede della Radio ad Elini e 
assume l’ impegno di proporre alla Associazione che ne ha la gestione ed all’ Ente proprietario, le soluzioni 
pratiche per un effettivo svolgimento dell’ attività del progetto culturale mediatico: si pensa ad un gruppo di 
giovani volontari disposti a dare continuità all’ importante creazione di Don Vinante. 

IX-      L’ Assessore all’ Ambiente ed al Territorio propone l’ organizzazione di giornate ecologiche per la pulizia del 
Parco Carmine, di concerto con la Protezione Civile locale, a cadenza determinata e sistematica. L’ iniziativa 
trova il favore dell’ intera Giunta.           Alle ore 13.10 la seduta viene sciolta 



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL VICE SEGRETARIO COMUNALE

F.TO  STEFANO STOCHINO F.TO  DONATELLA PIRAS

IL SINDACO

F.to Giovannina Busia

PARERI DI CUI ALL'ART. 49 DEL DECRETO LEGISLATIVO 18.08.2000 N°267

SETTORE PROPONENTE: 01 - SERVIZIO AMMINISTRATIVO CONTABILE

PARERE IN ORDINE ALLA REGOLARITA' TECNICA

Si esprime parere favorevole in ordine alla regolarità tecnica

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

SETTORE PROPONENTE: 01 - AMMINISTRATIVO-CONTABILE

PARERE IN ORDINE ALLA REGOLARITA' CONTABILE

Priva di rilevanza contabile

IL SEGRETARIO COMUNALE

F.to  Giovannina Busia

Il sottoscritto Segretario comunale, ai sensi della legge regionale 13 dicembre 1994, n. 38 e successive modificazioni, ATTESTA che copia della 
presente deliberazione:

- è stata affissa all’Albo pretorio per 15 giorni consecutivi dal  30/07/2012 (n°  137 reg);X

Elini, lì 30/07/2012 

Il sottoscritto Segretario comunale, visti gli atti d’ufficio

ATTESTA

che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il 09/08/2012

- decorsi 10 giorni dalla data di pubblicazione, non essendo pervenute richieste di invio al controllo preventivo;

- perché dichiarata immediatamente eseguibile;

- perché essendo stata sottoposta a controllo ai sensi dell’art. 29 della L.R. 38/94 e dell’art. 2 del D.A. 360/2002; sono decorsi 20 giorni 
dalla ricezione dell’atto senza che il Servizio Territoriale degli Enti Locali abbia comunicato il provvedimento di annullamento, ovvero 
richiesto elementi istruttori;

- decorsi 10 giorni dal ricevimento dei chiarimenti e elementi istruttori richiesti con provvedimento n°______________
del___________________(art. 33 della L. R. 38/94);

- che è stata annullata dal Servizio Territoriale degli EE.LL. con provvedimento n° ____________ _____
in data ________________________:
per_________________________________________________________________________________________________________

Elini, lì 09/08/2012
IL SEGRETARIO COMUNALE

F.to  Giovannina Busia

 Giovannina Busia

IL SEGRETARIO COMUNALE

La presente copia è conforme all’originale e si rilascia per uso amministrativo e d’ufficio.

Elini, lì 30/07/2012


